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Ситуация прошлого года плавно перекочевала в текущий со всеми 
плюсами и издержками. Стоимость логистики из Китая продолжила 
свой рост, и теперь в се в ожидании того, как будет развиваться ситу-
ация после новогодних каникул.

На следующей неделе мы открываем выставочный сезон 2021 
года. Выставка Sibbuild в Новосибирске откроет нам свои двери. На 
площадке будут представлены интерьерные решения и пройдет Фо-
рум Сибирской ассоциации дизайнеров и архитекторов. Надеюсь, 
что и другие выставочные проекты в этом году состоятся. В Красно-
даре с февраля разрешили проведение массовых мероприятий, так 
что готовимся к выставке Umids 2021!

Всем мужества, верных решений и удачи!

орогие мебельщики,
орогие друзья!

Светлана Ширяева, главный редактор
журнала «Мебельщик Сибири»Д

[ СЛОВО РЕДАКТОРА ]



Ðó÷êè 
Ïåòëè 
ßùèêè

ÔÓÐÍÈÒÓÐÀ
äëÿ êîðïóñíîé
ìåáåëè



http://nois.su


http://www.aldi04.ru


6 МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ №02 (307)_2021  ____________________  WWW.MEBELSIB.BIZ ____________________  MEBEL@X1.RU

ФУРНИТУРА ДЛЯ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ

Продажи Группы с 
октября по декабрь про-
шлого года вернулись 
на уровень 2019 года. С 
поправкой на влияние 
валютных курсов это 
был даже более чем пя-
типроцентный рост по 
сравнению с тем же пе-
риодом прошлого года. 
Это вселяет надежду на 
2021 год.

Как и во время гло-
бального экономиче-
ского кризиса в 2009 
году, когда Häfele при-
шлось справиться с еще большим падением продаж, 
семейная компания из Шварцвальда также извлекает 
выгоду из своей международной диверсификации в 

этом кризисе. Присутствие в 150 странах мира снова 
стало важным якорем стабильности, как показыва-
ют данные компании и события в различных странах 
мира.

Так бизнес материнской компании в Германии был 
почти стабильным с небольшим снижением на 1,3%, 
в то время как в Западной Европе зарегистрировано 
снижение на 9,3%. Великобритания, Италия и Испа-
ния понесли здесь наибольшие потери в продажах. 
Очень заметные потери в Южной и Юго-Восточной 
Азии (включая Индию) составили 20%, в то время как 
другие регионы, такие как Восточная Азия и Океания 
с важными рынками Австралии и Китая, а также Вос-
точной Европы закрылись даже немного выше уровня 
прошлого года.

Приостановившаяся международная деловая 
и туристическая деятельность оказала решающее 
влияние на снижение продаж в Häfele. Особенно это 

Сибилла Тирер

Международная компания Häfele, специалист в области производства мебельной фурнитуры, элек-
тронных систем закрывания и светодиодного освещения зафиксировала снижение продаж на 7,3% 
до 1,39 млрд евро в коронакризисном 2020 году. С учетом значительного восстановления в третьем 
квартале, по мнению менеджмента компании, последствия мирового кризиса можно было удер-
жать в контролируемых пределах.

HАFELE GROUP: СНИЖЕНИЕ 
ПРОДАЖ НА 7,3%

:
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было заметно на азиатских рынках. В последние годы 
Häfele очень хорошо зарекомендовала себя в инду-
стрии гостеприимства, предлагая комплексное об-
служивание недвижимости, но многие объекты были 
остановлены в 2020 году.

С другой стороны, традиционно для Häfele сег-
мент рынка небольших производителей и изготови-
телей оказался чрезвычайно устойчивым к кризисам 
во всем мире. Совсем иначе обстоит дело в крупной 
мебельной промышленности, где ситуация была до-
вольно нестабильной, начиная с глубокого спада и 
последующего быстрого подъема из-за «возврата» 
отложенного с периода локдауна спроса.

На фоне пандемии группа Häfele еще в феврале 
2020 года приняла меры для обеспечения безопас-
ности цепочки поставок независимо от кризиса и для 
более тесного взаимодействия с компаниями группы. 
Глобальные потребности компании сравнивались с ее 
мировыми запасами, чтобы иметь возможность луч-
ше обеспечивать поставки товаров клиентам. Благо-
даря четкому управлению запасами продукции мож-
но было оставаться готовым к поставкам в течение 
года без каких-либо заметных проблем и обеспечи-
вать снабжение компаний необходимыми объемами.

В целом компания Häfele быстро и динамично от-
реагировала на невзгоды и вызовы пандемии в тече-
ние года. Все рабочие процессы были адаптированы к 
рискам пандемии в кратчайшие сроки и с большой за-
интересованностью сотрудников во всех сферах жиз-
недеятельности компании. Исчерпывающие правила 
администрирования, домашнего офиса, логистики и 
продаж гарантировали бесперебойную работу.

«Как мы все знаем, у пандемии есть своя соб-
ственная динамика, которую трудно предсказать и на 
которую трудно повлиять, — говорит директор ком-
пании Сибилла Тирер. — За весь отчетный 2020 год 

Häfele развивалась лучше, чем прогнозировалось в 
мае. Осенний подъем имел настолько положитель-
ный эффект, что серьезные последствия вирусной 
пандемии для бизнеса Häfele, которые прогнозиро-
вались во втором квартале, в целом были сведены к 
минимуму.

В свете опыта 2020 года мы продолжим в 2021 году 
осторожно двигаться дальше. Планируемые инвести-
ции в размере 60 миллионов мы рассматриваем в 
первую очередь со стратегической точки зрения и на-
правим их в логистику, процессы, поддерживаемые 
IT-инструментами, и в новые услуги, которые прино-
сут облегчение клиентам. В целом Häfele смотрит в 
новый год уверенно.

Тот факт, что от глобального экономического кри-
зиса 2009 года не осталось практически ничего, по-
лезен и в среднесрочной перспективе. 

«У Häfele есть смелость, креативность и сила, что-
бы выйти из кризиса и стать еще сильнее. Мы с уве-
ренностью справляемся с кризисом 2020/2021 годов 
и, как перспективная семейная компания, использу-
ем на открывающиеся возможности», — говорит Си-
билла Тирер.

По материалам компании

СИБИЛЛА ТИРЕР:
«ЗА ВЕСЬ ОТЧЕТНЫЙ 2020 ГОД 
HÄFELE РАЗВИВАЛАСЬ ЛУЧШЕ, ЧЕМ 
ПРОГНОЗИРОВАЛОСЬ В МАЕ. ОСЕННИЙ ПОДЪЕМ 
ИМЕЛ НАСТОЛЬКО ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ ЭФФЕКТ, 
ЧТО СЕРЬЕЗНЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ ВИРУСНОЙ 
ПАНДЕМИИ ДЛЯ БИЗНЕСА HÄFELE, КОТОРЫЕ 
ПРОГНОЗИРОВАЛИСЬ ВО ВТОРОМ КВАРТАЛЕ, 
В ЦЕЛОМ БЫЛИ СВЕДЕНЫ К МИНИМУМУ».
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ИНТЕРВЬЮ

Мы пообщались с генеральным директором пред-
ставительства Samet в России ООО «Самет Мебель-
ные Технологии» Азатом Закиевым.

Уже 7 лет работает российское представи-
тельство турецкого производителя мебельной 
фурнитуры Samet в России. Что считаете основ-
ными достижениями подразделения за этот пе-
риод работы? Что стало основными трудностями 
в развитии бренда в России?

Одним из важных достижений считаю то, что мы по-
строили широкую дилерскую сеть по всей России. На 
сегодня у нас есть свои представители практически 
во всех крупных городах России — от Смоленска до 
Камчатки. Это известные на рынке компании, которые 
занимаются продажей мебельной фурнитуры. В этом 
плане нами была проведена большая работа.

За это время сформирована сплоченная команда 
российского подразделения Samet, многие сотруд-
ники работают с первых лет после открытия офиса, 
имеют большой опыт работы и способны эффективно 
решать поставленные задачи.

Среди наших партнеров есть и крупные известные 
фабрики, которым мы поставляем свою продукцию. 
Но в плане прямых продаж фабрикам нам еще есть 
куда развиваться.

Если говорить о трудностях становления и разви-
тия бренда в России, то одновременно с нашим при-
ходом на рынок пришел кризис 2014 года, резко ухуд-
шилась экономическая ситуация в стране. А в кризис 
предпочтения клиентов поляризуются, и спросом 
пользуется, как правило, либо дорогая премиальная 
мебель, либо очень дешевая сегмента «эконом». По-
скольку мы работаем в среднем ценовом сегменте 
и «среднем плюс», развитие наших продуктов стало 
более сложным. Большой процент потребителей то-
варов среднего ценового сегмента начали снижать 
расходы и перешли в «эконом».

К тому же мы, по сравнению с нашими основны-
ми конкурентами, зашли на рынок поздно, и это тоже 

дало определенные сложности, так как нам приходи-
лось догонять.

Тем не менее, нет сомнений в том, что это было 
правильное решение открыть филиал, потому что без 
собственных ресурсов, без собственного подразде-
ления трудно в стране развивать бренд. Безусловно, 
лучше, когда товар находится на складе в России. 

7 лет — немалый срок, учитывая, что произво-
дителю еще не исполнилось 50. Какие важные 
этапы, трудности и достижения последнего пе-
риода в развитии Samet вы прошли вместе?

Samet — турецкий бренд мебельной фурнитуры, который в 2023 году отметит свое пятидесятилетие. 
Это динамично развивающаяся компания. В 2017 году я ездила в Стамбул на производство Samet. 
Меня поразили высокий уровень организации производства, оперативная реакция и работа с заме-
чаниями по продуктам от мебельщиков, серьезный подход к тестированию изделий и безусловное 
гостеприимство.

SAMET НА СЕГОДНЯ — ОДИН ИЗ 
САМЫХ БЫСТРО РАЗВИВАЮЩИХСЯ 
ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ МЕБЕЛЬНОЙ 
ФУРНИТУРЫ

Генеральный директор представительства Samet в России 
ООО «Самет Мебельные Технологии» Азат Закиев
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Эти 7 лет для самой компании Samet сопровожда-
лись бурным развитием производства: расширились 
производственные площади, появилось новые про-
изводственные линии и много новых продуктов, ас-
сортимент обновился очень существенно. 

Изначально у нас производство петель было зна-
чительно меньше и находилось в старом здании ря-
дом с офисом. Сейчас петли производятся на новой 
площадке, которая постоянно растет и пополняется 
оборудованием. 

В прошлом году мы столкнулись, как и многие, с де-
фицитом по ряду позиций, к примеру, остро не хвата-
ло нашей петли с доводчиком, что подтолкнуло наших 
турецких коллег к увеличению мощностей. Осенью на 
производстве шел активный монтаж новых линий, ко-
торый должен закончиться через 1,5 месяца, и тогда 
объемы производства петли возрастут существенно.

Из ассортимента у нас появилось 2 новых тонкостен-
ных ящика, обновились подъемные механизмы. Кроме 
того, существующие продукты, такие как направляю-
щие скрытого монтажа, за это время усовершенство-
вались несколько раз. Например, в прошлом году наши 
направляющие скрытого монтажа получили новые 
адаптивные доводчики, которые мы уже поставляем в 
Россию, и которые получили положительный отзыв.

Здесь, конечно, играет большую роль то, что у нас 
большой отдел исследований и разработок (R&D) — 
более 100 человек, он имеет статус исследователь-
ского центра и, соответственно, получает определен-
ные дотации от турецкого государства. Это нам тоже 
очень здорово помогает.

Также хочется отметить, что за это время компа-
ния Samet открыла представительства в Германии, 
Италии и ряде других стран. Буквально в прошлом 
году было открыто представительство в США, под 
которое специально производится ряд продуктов. 
Развивается присутствие и на индийском рынке: в 
прошлом году был подписан договор с одной круп-
ной индийской компанией, которая имеет широкую 
представленность на этом рынке с многочисленными 
филиалами по всей стране. Объемы на сегодня туда 
поставляются очень серьезные.

Сейчас Samet задумывается о том, чтобы в инте-
ресных перспективных странах открыть производ-
ства, но это, к сожалению, не Россия.

Как на сегодня выглядит система реализации 
продуктов Samet? На что делается упор — на раз-
витие дилерской сети, на прямые продажи, на 
работу с фабриками?

На сегодняшний день около 80% продаж у нас идет 
через дилерскую сеть, и это определяет и нашего ко-
нечного покупателя. Это, как правило, небольшие 
мебельные производители. Что касается крупных 
серийных производств, то здесь несколько сложнее: 

серийные производители недешевой мебели хотят 
известный бренд, а серийные производители, ра-
ботающие в эконом-сегменте, хотят очень дешевый 
продукт, а мы опять-таки находимся где-то посере-
дине. Плюс мы поздно зашли на рынок, у фабрик с 
поставщиками уже сформировались определенные 
отношения, любая замена комплектующих с одного 
производителя на другого влечет изменения в тех-
нологическом процессе, что создает определенные 
сложности. Правда, последнее время фабрики стано-
вятся все более открытыми к диалогу, и это для нас, 
безусловно, позитивный момент. 

К тому же у нас долго в ассортименте не было со-
временных подъемных механизмов, особенно для 
складного фасада, но в ближайшее время появится 
новинка в линейке подъемных механизмов, которая 
закроет пробелы в ассортиментном портфеле. У нас 
теперь будет хорошее предложение для любого ме-
бельного производства, с которым в этом году мы 
снова будем выходить на фабрики. 

Мы рассчитываем, что и в серийном производстве 
мы свое присутствие увеличим. 

Какие 1-2 продукта в ассортиментном портфе-
ле Samet сегодня самые спрашиваемые, самые 
топовые? Что их выделяет из аналогичных про-
дуктов, представленных на российском рынке?

В качестве нашего топового продукта, думаю, не 
ошибусь, если назову петли. Наша петля с доводчи-
ком Master последний год пользовалась высоким 
спросом, ее не хватало. Я думаю, этот интерес сохра-
нится в текущем году, и она займет хорошее место в 
нашем ассортименте.

На второе место я бы поставил наши направляю-
щие Smart Slide скрытого монтажа. Они у нас есть ча-
стичного и полного выдвижения. 

Также интересный продукт, который имеется дале-
ко не у всех, — это направляющие PUSH OPEN SOFT 
CLOSE, одновременно сочетающие систему дове-
дения и систему push оpen. По этому продукту у нас 
тоже дефицит, к сожалению. Обеспечить по этим на-
правляющим спрос — вопрос ближайшего времени.

С нетерпением ждем новые подъемные механиз-
мы. Думаю, их появление будет серьезной новостью 
на мебельном рынке.

В прошлом году весь рынок попал не то чтобы 
в кризис, но в абсолютно нестандартные условия 
работы — от закрытия и резкого снижения про-
даж весной до очень высокого спроса осенью. 
Как вы прошли этот период? Удалось ли делать 
реализацию весной и удовлетворить растущий 
спрос осенью?

В период весеннего локдауна у нас все сотрудники 
были оперативно переведены на удаленку. Большая 
часть сотрудников — это отдел продаж, а они доста-
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точно мобильны были всегда. У них у всех удаленный 
доступ к 1С, и они к офису не сильно привязаны.

Сложнее было, наверно, с бухгалтерией, но спра-
вились оперативно.

Складской комплекс, который предоставляет нам 
услуги по хранению, продолжал работать, и мы кли-
ентов отгружали. Другое дело, некоторые клиенты 
закрылись и перестали работать в течение какого-то 
времени. Но многие все-таки работали и при закрытых 
шоу-румах старались сохранить отгрузки своим кли-
ентам. В принципе, движение какое-то происходило, 
но оно было значительно ниже, чем в 1 квартале.

В июне со снятием ряда ограничений спрос доста-
точно бодро пошел вверх. Продукция на складе была, 
но уже через 2-3 месяца по отдельным позициям мы 
почувствовали дефицит. Но он был не настолько кри-
тичным, и в последующие месяцы нам удалось его 
восполнить, так как логистическое плечо из Турции 
довольно короткое, и поставки осуществлялись бы-
стро. Безусловно, спрос вырос везде, но наши турец-
кие коллеги пошли нам навстречу и российский офис 
отгружали приоритетно в кратчайшие сроки.

Думаю, что спрос в ближайшие полгода точно со-
хранится, так как границы пока закрыты, люди в боль-
шинстве своем поездки отложили, так что пока вре-
мя и деньги на ремонт и мебель есть. Да и нехватка 
плиты сдерживала и продолжает сдерживать удов-

летворение спроса, так что он продлится еще не один 
месяц. Думаю, что если в мире не будет каких-либо 
новых потрясений, то этот год мы пройдем с хороши-
ми результатами.

Как обстоит сегодня ситуация с ценообразова-
нием и сроками поставок в компании?

Сроки на поставку по ключевым оборачиваемым 
продуктам около четырех недель, на поставку нестан-
дартных продуктов сроки несколько дольше.

То, что касается цен, то они весь 2019 и весь 2020 
годы не повышались. Последние месяцы сталь су-
щественно поднялась, как и везде, но мы решили с 
турецкими коллегами, что цены поднимать пока не 
будем, следить за развитием ситуации с ценами на 
сталь. Более того, со следующей недели по несколь-
ким товарным группам цены на нашу фурнитуру будут 
снижены. Такими решениями мы еще раз подтверж-
даем приверженность нашему принципу предостав-
лять российским мебельщикам качественную фурни-
туру по доступной цене.

Насколько сегодняшняя ситуация с ростом цен 
на логистику, сырье и услуги по производству в 
Китае принесла дополнительные преференции 
для вашей продукции на российском рынке?

В последние месяцы прошлого года и уже в этом 
году у нас пошли запросы от компаний, которые дав-
но и серьезно занимаются поставками на российский 
рынок фурнитуры из Китая. Такой тренд есть, и, я ду-
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маю, что какое-то перераспределение рынка еще бу-
дет. Мне кажется, что оно пойдет нам только в плюс.

К тому же, как мне кажется, и в плане улучшения 
качества продукта, и в плане ассортимента Samet 
на сегодня — одна из самых быстро развивающихся 
компаний среди производителей мебельной фурни-
туры. Думаю, что по количеству новинок трудно будет 
кому-то сравниться с нами.

Что важного и нового из пандемийного 2020 
года вы возьмете для дальнейшей работы?

Прошлый год сопровождался сильными колеба-
ниями от падения спроса к его серьезному росту, что 
научило сотрудников и компанию в целом более гиб-
ко подходить к ситуации в работе с клиентами, более 
быстро реагировать и оперативно справляться с та-
кой ситуацией. Это хороший опыт.

Что касается организации работы, то пандемий-
ный период буквально заставил отработать такие 
инструменты, как видеовстречи, видеоконферен-
ции, планерки с сотрудниками в формате онлайн, 
что оказалось для нас очень продуктивным и сохра-
нится в будущем. Учитывая, что у нас менеджеры по 
продажам многие находятся в регионах, за которые 
отвечают, такой формат будет нам всегда хорошей 

поддержкой в работе и даст дополнительные воз-
можности. Например, раньше мы собирались для 
обсуждения вопросов не чаще, чем раз в квартал, а 
теперь в онлайне собираемся еженедельно и обсуж-
даем текущие вопросы.

А вот то, чего нам в 2020 году, да и сейчас не хва-
тает, это личных живых встреч с нашими клиентами, 
потому что все равно непосредственный контакт с 
клиентом, с партнерами заменить практически не-
возможно. Но ситуация с коронавирусом все-таки по-
степенно улучшается, ограничения снимаются, и мы 
надеемся, что скоро будет возможно вернуться к при-
вычному образу жизни и прежним формам работы. 

Планирует ли компания в дальнейшем уча-
стие в мебельных выставках в России и в мире? 
Какие выставки самые важные? Планируется ли 
участие Samet в одной из главных выставок ме-
бельной отрасли Interzum в Кельне в каком-либо 
формате? 

Для компании Samet важными выставками явля-
ются Interzum в Кельне, Intermob в Стамбуле, Sicam в 
Порденоне. В выставке Interzum в этом году участие 
планируем, если она состоится.

Какие перспективные планы на ближайшие не-
сколько лет у производителя фурнитуры Samet и 
у российского подразделения?

Экспортное направление для Samet сейчас явля-
ется очень важным, так как у себя на турецком рынке у 
компании серьезные устойчивые позиции, и она име-
ет долю рынка в объеме 85%. Поэтому открываются 
представительства в разных странах, заключаются 
дилерские договора и ведется работа по планирова-
нию строительства заводов на крупных рынках.

Если говорить о российском представительстве, 
то структура компании устойчива, работает про-
дуктивно и менять ее в данное время не планируем. 
Дилерская сеть по городам сформирована. Но пла-
нируется работа с дилерами над расширением ас-
сортимента и другими качественными показателями.

Также будем расширять сотрудничество с серий-
ными производителями мебели.

Как и почему вы пришли на мебельный рынок? 
Поделитесь, что вы приобрели как руководитель 
и как человек от работы с компанией Samet в част-
ности и в целом от работы с мебельным рынком?

Я пришел в Samet с рынка отделочных материалов. 
Я работал в корейской компании директором по про-
дажам. Работа шла хорошо, но дальше в компании ра-
сти было некуда — в корейских компаниях руководство 
всегда осуществляется корейскими специалистами 
как в России, так и в других странах. В Samet я получил 
предложение сначала от кадрового агентства, реше-
ние участвовать в конкурсе на эту вакансию пришло не 
сразу, через некоторое время мы согласовали встречу 
в головном офисе в Стамбуле. У меня остались хоро-
шие впечатления от компании, от людей, с которыми я 
там встретился, и я решил рискнуть.

Я уходил от очень известного бренда, понятной 
работы в не очень известную турецкую компанию, ра-
ботающую на другом рынке. Но мне было интересно 
получить руководство не каким-либо подразделе-
нием, а компанией в целом. Соскучиться на работе 
генеральным директором практически невозможно. 
Мне это нравится, и я с удовольствием это делаю. 
В мебельный рынок я тоже зашел довольно быстро. 
Мне нравится этот рынок и люди, с которыми я вза-
имодействую и в компании, и среди партнеров. За 8 
лет работы я уже считаю этот рынок своим. До сих пор 
у меня сохраняется ощущение, что потенциал компа-
нии Samet на российском рынке и мой собственный 
потенциал как директора этой компании до конца не 
реализован, и хочется еще очень много сделать.

Я уверен, что у нас еще большое пространство для 
развития в России, вся команда российского пред-
ставительства SAMET настроена на увеличение по-
пулярности нашей фурнитуры среди мебельщиков и 
увеличению доли на рынке.

Беседовала Светлана Ширяева

«ДУМАЮ, ЧТО СПРОС В БЛИЖАЙШИЕ ПОЛГОДА 
ТОЧНО СОХРАНИТСЯ, ТАК КАК ГРАНИЦЫ ПОКА 
ЗАКРЫТЫ, ЛЮДИ В БОЛЬШИНСТВЕ СВОЕМ 
ПОЕЗДКИ ОТЛОЖИЛИ, ТАК ЧТО ПОКА ВРЕМЯ 
И ДЕНЬГИ НА РЕМОНТ И МЕБЕЛЬ ЕСТЬ».



http://www.микрон.рф


http://topzero.ru
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История возникновения искусственных композит-
ных материалов восходит к истокам цивилизации, 
когда человек начал сознательно конструировать но-
вейшие материалы. 

Первые упоминания о саманных кирпичах мож-
но найти в Библии. В Египте и Месопотамии строи-
ли речные суда из тростника, пропитанного битумом 
(прототип современных маломерных судов из сте-
клопластиков). Изготовление мумий в Египте можно 
считать первым примером ленточной намотки ткани, 

пропитанной смолой. В Древней Индии деревянные 
стволы пушек обматывали лианами, а также пропи-
тывали смолами, которые отверждались месяцами, 
однако, дальность и точность стрельбы из такого ору-
дия, лёгкость его транспортирования давали неоспо-
римое преимущество.

Ярким примером эффективного применения ком-
позитов уже в средние века является использование 
в войсках Чингисхана (а позже и в Европе) двухслой-
ных конструкций лука, наружная и внутренняя части 
которого были изготовлены из различных пород дре-
весины и затем склеены. 

Настоящий бум в современном материаловеде-
нии начался ближе к середине ХХ столетия.

Сейчас уже даже трудно найти области примене-
ния, где не используется продукция из композитов: это 
строительные конструкции, материалы, корпуса ракет 
и кабины высокоскоростных поездов, крылья самоле-
тов и лопасти вертолетов, лыжи и яхты и многое другое. 

В 1978 г. немецкая компания Schock начала произ-
водство первых композитных моек.

 В 1982 г.  в научном центре ВЭИ, г. Москва, груп-
пой ученых, куда входили и нынешние сотрудники 

компании «Флорентина», была завершена работа по 
созданию композитной системы электроизоляции 
высоковольтных двигателей (опубликовано в журнале 
«Электротехника» в 1984 г.), которая успешно приме-
няется и в настоящее время.

Казалось бы, а что общего между этими событи-
ями? Мир композитов глобален и интенсивно разви-
вается во всех областях науки и техники, и в нем есть 
место специалистам различных направлений. Поли-
меркомпозиты — материалы, где в качестве связу-
ющего или непрерывной фазы используется поли-
мер, — в настоящее время широко используются для 
производства моек. «Флорентина» — это синтез рос-
сийской научной школы композитных материалов, 
новых технологий и современного дизайна.  

Наверное, нет ни одного дома, ни одной квартиры, 
где не использовалась бы мойка. Может не быть кухни 
или мебели для ванной комнаты, но мойка есть всег-
да! И это сравнительно небольшое изделие должно 
быть красивым и функциональным. В своем роде, 
она — центр притяжения на кухне. 

Сейчас «Флорентина» — единственная компания 
в мире, которая производит все классы композитных 
моек:

— на основе молотых мраморов и полиэфирных 
смол (мойки DR.GANS);

МОЙКА МОЖЕТ БЫТЬ ЛЮБОЙ, 
ЕСЛИ ОНА FLORENТINA!
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— на основе кварцевых песков и акрилированных 
полиэфирных смол (мойки Florentina);

— на основе кварцевых песков и акриловых смол 
(мойки MOYVIK).

Перефразируя небезызвестное высказывание 
Генри Форда, можно сказать, что 

«мойка может быть любой, если она Florentina».

Ведь теперь, помимо композитных моек, 
Florentina — это мойки из нержавеющей стали, ком-
бинированные мойки серии Комби, где верхняя часть 
выполнена из композита, а чаша — основная рабочая 
поверхность — из нержавеющей стали, смесители и 
многое другое.

В 2020 г. мы приступили к масштабному проекту по 
созданию нового, уникального в своем роде автома-
тизированного производства мощностью 1 млн. из-
делий в год. Ориентировочный срок ввода в эксплу-
атацию — сентябрь 2021 г. Ждем наших партнеров и 
друзей компании на открытие. 

Мы работаем для Вас!

Мы находим практические решения, отвечаю-
щие Вашим потребностям. Ваше удовольствие — 
наша цель. Мы — «Флорентина»!

Представительство в г. Новосибирске:
площадь Карла Маркса, 7

Бизнес-центр «Сан Сити», оф. 806 
+7 (383) 383-57-73

florentina@florcom.ru
#florcomru

www.FLORCOM.RU

«Дом — это наш мир, и в нем должно быть уют-
но, должно быть удобно, только тогда хочется в 
него возвращаться. Моя кухня до сих пор не иде-
альна, и работа над ней продолжается. Я люблю 
радовать себя новыми приобретениями — всевоз-
можные кухонные приспособления экономят дра-
гоценные минуты нашей жизни! Мойка — оазис с 
водой, центральное место в пространстве кухни. 
Красивая, функциональная мойка Florentina из 
кварцевых композитов делает пребывание на кух-
не удовольствием у улучшает настроение».

Юлия Высоцкая



http://www.polygran-m.ru


http://www.polygran-m.ru
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«После тщательного изуче-
ния рынка и первого запуска 
квартир с готовой мебелью мы 
усовершенствовали продукт. 
Теперь мы предлагаем квар-
тиру с мебелью как единое ре-
шение — полностью готовую к 
заселению квартиру: с кухней, 
встроенной бытовой техникой 
и комплектом встроенных шка-
фов», — отмечают в компании.

Текущая мощность производ-
ства — 23 тысячи кухонь и 20 ты-
сяч комплектов систем хранения 
в год. «С учетом роста спроса на 
такой продукт в будущем она мо-
жет быть увеличена», — уточнил 
представитель компании.

Он добавил, что на в настоя-
щее время около половины поку-
пателей квартир, по оценке ПИК, 
заинтересованы в покупке квар-
тиры с мебелью, и в будущем за-
стройщик видит потенциал для 
роста этой доли.

Кухни и шкафы изготавливают-
ся на заказ под будущую квартиру, 
поэтому вписываются по разме-
рам, а все цветовые решения под-
ходят под готовую отделку.

Вместе с ключами от квартиры 
клиент получает полностью го-
товые к использованию кухню со 
встроенной техникой и комплект 
встроенных платяных шкафов.

Доставка и сборка осуществля-
ется специалистами производи-

теля, так что клиенту не придётся 
заниматься этим самостоятельно.

Наборы мебели и техники до-
ступны в двух комплектациях — Оп-
тима или Максима — и в несколь-
ких цветовых решениях на выбор.

Покупка квартиры с кухней, 
техникой и шкафами возможна в 
ипотеку.

В материалах ПИК отмечается, 
что в ближайшее время компания 
будет вести продажи квартир со 
встроенной мебелью в 13 жилых 
районах: «Мякинино парк», «Мо-
лодогвардейская 36», «Бунинские 
луга», «Измайловский лес», «Иль-
менский 17», «Кузьминский лес», 
«Люберецкий», «Одинцово-1», 

«Белая Дача парк», «Люберцы 
парк», «Бутово парк 2», «Саларье-
во парк» и «Восточное Бутово».  Не 
исключают в компании и расши-
рение географии впоследствии.

ПИК работает с 1994 года и 
специализируется на проектах 
доступного ценового сегмента. 
Бизнесмену Сергею Гордееву при-
надлежит 59% акций компании, 
банку ВТБ – 23%, еще 18% акций 
— в свободном обращении. По 
итогам 2020 года застройщик про-
дал около 2,4 миллиона квадрат-
ных метров недвижимости, что на 
20% больше, чем в предыдущем 
году. Всего за год компания реа-
лизовала около 50 тысяч квартир.

ПИК ЗАПУСТИЛ ПРОИЗВОДСТВО МЕБЕЛИ 
ПОД СОБСТВЕННЫМ БРЕНДОМ

Здание для мебельного ги-
пермаркета Hoff в Новосибирске 
планируется построить на пересе-

чении улиц Мира и Аникина в непо-
средственной близости от ИКЕА. 

Московская компании «До-
машний интерьер», которая кури-
рует все магазины Hoff, сообщает, 
что находится в ожидании разре-
шения на строительство, которое 
планирует начать в текущем году.

По данным департамента 
строительства и архитектуры мэ-
рии Новосибирска, планирует-
ся строительство двухэтажного 

объекта капитального строитель-
ства площадью 5359 кв. метров.

«Домашний интерьер» был ос-
нован в 2009 году бывшими топ-
менеджерами «М.Видео» Миха-
илом Кучментом и Александром 
Зайонцем. В сеть входит 51 тор-
говая точка, самый большой ги-
пермаркет Hoff — в подмосковных 
Химках с общей площадью 18 тыс. 
кв. метров. 

По материалам Сети

HOFF — ТЕПЕРЬ И В НОВОСИБИРСКЕ
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«Икеа» в Китае начала про-
дажи новой коллекции для 
геймеров. Осенью 2021 года 
игровой ассортимент, раз-
работанный компанией со-
вместно с Republic of Gamers, 
станет доступным в России.

В него вошли шесть семейств 
товаров для пользователей ПК. 
Одно из них было разработано в 
сотрудничестве с ROG, осталь-
ные — на основе опыта и знаний, 
полученных «Икеа» в результа-
те коллаборации. За счет такого 
расширения ассортимента ком-

пания стремится удовлетворить 
потребности покупателей в ди-
зайне, цене и функциональности.

В ИКЕА отмечают, что коллек-
ция включает различные ком-
плексные решения, подходящие 
не только для мужской, но и для 
женской аудитории геймеров.

«В то время как существую-
щее на рынке предложение но-
сит сугубо технический характер 
и направлено, в основном, на 
мужскую аудиторию, около 46% 
геймеров — женщины. Сегодня 
мы сделали лишь первый шаг, 
представив доступные товары 
для компьютерных игр и ком-
плексные решения», — расска-
зала руководитель направления 
организации рабочих мест ИКЕА 
Ева Рикерт.

Новая линейка включает бо-
лее 30 вариантов мебели и ак-
сессуаров, среди которых столы 
и стулья, тумбы с выдвижными 
ящиками, подставка для кружек, 
держатель для провода мыши, 
подушка под шею и настольная 
кольцевая лампа. 

По материалам rb.ru

Илшат Тажитдинов, первый 
вице-премьер правительства 
Башкирии, рассказал на бри-
финге с журналистами о воз-
можном строительстве второго 
завода «Кроношпан». 

Он отметил, что сейчас око-
ло 90 га из площадей в инду-
стриальном парке «Уфимский», 
арендованных предприятием, 
остаются незаполненными. В 
планах у «Кроношпана» на дан-
ной территории создать мебель-
ный кластер. 

«Учитывая непосредственную 
близость основного производ-

ства ОСП и ДСП-плит, себестои-
мость выпуска продукции в кла-
стере будет ниже до 20%. Кроме 
этого, в планах расширить суще-
ствующие мощности по выпуску 
ОСП, запустить производство 
МДФ и фанеры. Общая сумма 
инвестиций составит порядка 25 
млрд рублей. Инвестору, конечно, 
для реализации столь масштаб-
ных планов нужно будет предо-
ставить максимально возможную 
поддержку, в том числе возмож-
ность применения преференций 
особой экономической зоны», — 
отметил вице-премьер. 

В честь запуска новой уникаль-
ной спальной системы Askona 
iSense 26 января состоялась мас-
штабная пресс-конференция. На 
ней президент группы компаний 
Askona Life Group Роман Ершов и 
исполнительный директор груп-
пы компаний Askona Александр 
Маненок подробно рассказали о 
технологиях, которые позволя-
ют проводить предварительную 
дагностику некоторых жизненно 
важных параметров организма. 
Умная система умеет: измерять 
частоту сокращения сердечной 
мышцы; считывать глубину и 
фазу сна; проводить анализ ды-
хательного процесса и оцени-
вать его качество.

Эти данные не только помога-
ют значительно повысить каче-
ство сна, но и сигнализируют о 
проблемах со здоровьем на ран-
них стадиях.

Спальная система Askona 
iSense — это комплексная экоси-
стема, которая включает в себя 
смарт-матрас, трансформиру-
емое основание, систему воз-
душных карманов для адаптации 
жесткости и удобное мобильное 
приложение для управления.

«Мы в Askona уверены: здоро-
вый сон — за технологиями буду-
щего», — отмечают в компании.

По материалам Интернет

«ИКЕА» ПРЕДСТАВИЛА В КИТАЕ 
МЕБЕЛЬ И АКСЕССУАРЫ

ДЛЯ ГЕЙМЕРОВ

КЛЮЧ НА СТАРТ — 
ASKONA ОБЪЯВИЛА 

О НАЧАЛЕ 
ПРОИЗВОДСТВА 
УНИКАЛЬНОЙ 

СПАЛЬНОЙ СИСТЕМЫ 
ASKONA ISENSE

В ПЛАНАХ «КРОНОШПАНА» —
СОЗДАНИЕ МЕБЕЛЬНОГО КЛАСТЕРА
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Компания «Авито» сделала 
срез по запросам за 2020 год. 
По данным площадки, в топ-5 
запросов за год вошли: диван, 
шкаф, стол, кровать и кресло

Спрос на мебель и предметы 
интерьера в России на площадке 
объявлений «Авито» в 2020 году вы-
рос на 48% по сравнению с 2019. 

Отложенные в 2020 году путе-
шествия, поездки, несостоявши-
еся концерты и другие развлече-
ния помноженные на более частое 
и длительное нахождение дома 
вдохновили россиян на создание 
комфортных условий для жизни, 
досуга, удаленной работы и учебы. 

Интересоваться мягкой мебе-
лью и кроватями россияне стали 
на 44% активнее, чем в 2019 году, 
а средняя цена покупки состави-
ла 7 990 рублей, что на 13% доро-
же, чем в прошлом году. 

Шкафы и комоды стали востре-
бованнее на 43%, а их средняя цена 
выросла на 8%, до 6 100 рублей. 

Столы и стулья в 2020 году ста-
ли популярнее на 52% по сравне-
нию с 2019 годом. Они подорожа-
ли на 17%, их средняя стоимость 
составила 3 500 рублей.

Кроме того, по итогам 2020 
года спрашиваемыми на «Ави-
то» стали компьютерные столы и 
офисные/компьютерные кресла, 
настольные лампы и другие вещи 
для оборудования рабочего места. 
Интересоваться этими товарами 
россияне стали в среднем в 1,5 
раза чаще, чем в 2019 году. Ком-
пьютерный стол или кресло можно 
было купить в среднем за 3 000 ру-
блей, что на 7% выше, чем в 2019 
году, подставки и тумбы можно 
было найти в продаже по средней 
стоимости в 2 000 рублей (+11%).

Кухонные гарнитуры в 2020 
году россияне выбирали на «Ави-
то» на 47% чаще, чем в прошлом. 
Товары этой категории можно 
было купить в среднем за 14 899 
рублей, что на 8% дороже в срав-
нении с ценами 2019 года. 

Спрос на текстильные изде-
лия в прошлом году подскочил 
на 54%, а средний чек практиче-
ски не изменился и составил 1 
000 рублей. Различные предметы 

интерьера, картины в 2020 году 
спрашивали на 47% чаще, чем 
в 2019. Стоимость предметов в 
разделе не изменилась по срав-
нению с 2019 годом и составила 
в среднем 1 000 рублей.

Число объявлений в категории 
«Мебель и интерьер» в 2020 году 
выросло на треть. 

«Спрос на мебель и предметы 
интерьера на «Авито» за год вырос 
во всех крупнейших городах стра-
ны. Самый большой рост отмечен в 
Ижевске — на 58%, в Краснодаре — 
на 57%, а также в Кирове — на 56%. 
В Москве востребованность това-
ров этой категории увеличилась 
на 43%, а в Санкт-Петербурге — на 
49%», — отмечают в компании.

По данным «Авито»

В 2021 году компании испол-
няется 18 лет. По случаю сво-
его дня рождения на выставке 
MosBuild компания Aristo презен-
тует дизайнерские мебельные 

решения — новую коллекцию 
декоративных элементов для от-
крытых гардеробных.

В линейку входят: выдвижная 
рамка для корзин, вешалка для 
брюк, полка для аксессуаров с 
ячейками. Все аксессуары уком-
плектованы доводчиками: элемен-
ты двигаются плавно и бесшумно. 
В новой серии также представлена 
стационарная полка для вещей с 
декоративной планкой.

Лакокрасочное покрытие со-
ответствует европейским стан-
дартам экологической безопас-
ности. Технология многослойного 

нанесения обеспечивает наивыс-
шие показатели по износу – по-
верхность становится устойчи-
вой к физическим повреждениям 
и воздействию влаги.

Гардеробная система с деко-
ративными элементами цвета 
«белое дерево» — удачное реше-
ние для создания уюта в помеще-
нии. Белоснежный цвет поможет 
наполнить его светом. Светлый 
оттенок визуально расширит 
пространство, сделает его более 
открытым и просторным. Такая 
стилистика подойдет для боль-
шинства интерьеров.

БЕЛОСНЕЖНЫЕ ДЕКОРАТИВНЫЕ ЭЛЕМЕНТЫ
ДЛЯ ГАРДЕРОБНЫХ ИЗ ДЕРЕВА ОТ ARISTO

СПРОС НА МЕБЕЛЬ И ПРЕДМЕТЫ ИНТЕРЬЕРА
В РОССИИ В 2020 ГОДУ ВЫРОС ПОЧТИ В 1,5 РАЗА

http://www.valmaks.ru


http://www.valmaks.ru


http://www.hafeleshop.ru
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http://www.hitprofil.ru


http://modern-coupe.ru
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Наш ламинат HPL, компактные плиты и столешни-
цы превзошли международный стандарт ISO 22196: 
2011, который определяет антибактериальную эф-
фективность поверхности и уменьшение количества 
бактерий в течение 24 часов.

Результаты проведенных тестов на двух видах бак-
терий (Staphylococcus aureus и Escherichia coli) под-
тверждают, что поверхность наших материалов обла-
дает способностью подавлять рост микроорганизмов.

 Благодаря герметически запакованным и закры-
тым поверхностям наших продуктов с соблюдением 
всех гигиенических правил, количество бактерий и 
микробов уменьшается на 99,9% в течение 24 часов. 
Эти правила позволяют также предотвратить раз-
множение бактерий, что делает нашу продукцию при-
годной для использования в помещениях с высокими 
требованиями к гигиене.

Соблюдение гигиенических правил и регулярная 
уборка необходимы для хорошего здоровья, особен-
но в наших домах. Материалы, используемые для ку-
хонных столешниц, фартуков, фасадных элементов 

мебели и напольных покрытий, обладают антибак-
териальными свойствами и не содержат химических 
добавок, что позволит вам чувствовать себя в без-
опасности в любой ситуации.

В общественных местах люди должны быть увере-
ны, что их безопасность обеспечена. Чистота в оте-
лях, школах, торговых центрах и больницах жизненно 
важна в районах с интенсивным уличным движением. 
Наши антибактериальные ламинированные покрытия 
HPL, компактные плиты и напольные покрытия пред-
ставлены в различных декорах и предлагают неогра-
ниченные возможности оформления пространства 
для архитекторов и дизайнеров.

В дополнение к соблюдению гигиенических мер 
на рабочем месте, качество поверхности элементов 
дизайна интерьера в местах, где мы встречаемся с 
другими людьми, играет все более важную роль. Анти-
бактериальные свойства и легкие в уходе поверхности 
наших продуктов снижают риск передачи микробов 
между коллегами, посетителями и пациентами.

Качества антибактериальных свойств поверхности 
наших продуктов не зависят от их декора или тексту-
ры. Мы предлагаем вам скоординированные реше-
ния, с помощью которых вы сможете выбрать подхо-
дящие материалы для выдержанного в едином стиле 
и органичного интерьра в различных помещениях.

По материалам Kronospan

АНТИБАКТЕРИАЛЬНЫЕ ПОКРЫТИЯ 
KRONOSPAN — ПРОДУКЦИЯ, КОТОРАЯ 
СДЕЛАЕТ ВАШЕ ПРОСТРАНСТВО 
КРАСИВЫМ И ЧИСТЫМ

Растущая осведомленность об общественном 
здравоохранении и бактериальных инфекци-
ях побудила нас тестировать, сертифицировать 
нашу продукцию и предлагать потребителю вы-
сокое качество в сочетании с безопасностью.



30 МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ №02 (307)_2021  ____________________  WWW.MEBELSIB.BIZ ____________________  MEBEL@X1.RU

МАТЕРИАЛЫ ДЛЯ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ

Вопрос дефицита плиты обрастает все большим 
вниманием со стороны не только представителей 
мебельного сообщества, но и поднимается уже на го-
сударственном уровне как высокозначимый для всей 
деревообрабатывающей отрасли. 

И сразу, как всегда, возникает вопрос: а кто вино-
ват? — То компании-дилеры, работающие в серую, 
скупают плиту, а то компании-производители шуруют 
плиту на экспорт в больших объемах.

В целом в Минпромторге такой дефицит плитных 
материалов связывают с увеличением спроса на ме-
бель. Но проанализировав ситуацию подробно, в Ми-
нистерстве сообщают, что объемы производства пли-
ты упали в 2020 году на 1,5%. 

При этом, по сообщению РБК, оперативные дан-
ные ФТС России говорят о росте объема экспорта 
ДСП за 2020 год на 15,8%.

Минпромторг предложил сделать возможным 
ограничение экспорта ДСП из-за дефицита на вну-
треннем рынке. 

Министерство предлагает включить древесно-
стружечные плиты (ДСП) в перечень важных для вну-
треннего рынка России товаров, на которые могут 
быть установлены временные ограничения или за-
прет экспорта. Это следует из проекта постановления 
правительства, подготовленного Минпромторгом. 
Документ опубликован на федеральном правовом 
портале проектов нормативных правовых актов. Так-
же рассматривается ограничение на экспорт древе-
сины в виде щепок или стружки древесины хвойных 
пород.

Министр промышленности и торговли Денис Ман-
туров сообщил, что попадание древесно-стружечных 
плит (ДСП) в перечень важных для внутреннего рынка 
России товаров, на которые могут быть установлены 

СНИЖЕНИЕ ДЕФИЦИТА ПЛИТЫ — 
ЗАПРЕТ НА ЕЕ ЭКСПОРТ

Вопрос дефицита плиты обрастает все большим вниманием со стороны не только представителей 
мебельного сообщества, но и поднимается уже на государственном уровне как высокозначимый для 
всей деревообрабатывающей отрасли. 
И сразу, как всегда, возникает вопрос: а кто виноват? — То компании-дилеры, работающие в серую, 
скупают плиту, а то компании-производители шуруют плиту на экспорт в больших объемах.
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временные ограничения или запрет экспорта, само 
по себе еще не означает введения таких ограничений 
или запрета.

«Реестр продукции, имеющей высокую значи-
мость для российской экономики, дает нам возмож-
ность для реагирования в случае возникновения дис-
баланса на рынке», — отметил Мантуров.

Как пояснил министр, проект изначально касался 
только щепы, но после двух совещаний с производи-
телями мебели и плит в список проекта постановле-
ния была включена и ДСП.

По данным Минпромторга, за год цена на ДСП вы-
росла почти на 40%, при этом экспорт увеличился на 
30%. Как считают в министерстве, этому есть объек-
тивные причины: из-за ограничений торговли, свя-
занных с борьбой с распространением коронавируса, 
были закрыты мебельные магазины, спрос на продук-
цию упал. Российские заводы сократили производ-
ство материала, а европейские вообще прекратили 
выпуск плиты. После возобновления работы розницы 
автоматически резко повысился спрос и возникла не-
хватка объемов материала. 

«Сейчас появилась необходимость иметь меха-
низм, который позволит нам балансировать ситуа-
цию в интересах обеспечения внутреннего рынка», — 
пояснил министр.

Также отмечается, что текущая ситуация негатив-
ным образом сказывается на работе предприятий 
мебельной промышленности, использующих ДСП. 
В пояснительной записке говорится, что начиная с 
сентября 2020 года отмечается взрывной рост спро-
са на мебельную продукцию, вызванный отложенным 
спросом, обусловленным вынужденным простоем 
производств весной 2020 года из-за неблагополуч-
ной эпидемиологической обстановки.

«Увеличение спроса на мебельную продукцию 
приводит к повышенному потреблению ДСП пред-

приятиями мебельной промышленности, что в свою 
очередь вызывает существенный дефицит указанной 
продукции на внутреннем рынке», — отмечают в Мин-
промторге.

Потребители активно вернулись к покупкам мебе-
ли и товаров для дома в июне 2020-го после отмены 
ограничений для непродовольственной торговли. Об 
этом свидетельствуют данные «СберИндекса»: мар-
товское падение спроса в этой категории составило 
72,6% относительно 2019 года, а уже в последнюю 
неделю июня потребители тратили на мебель и пред-
меты интерьера на 24,7% больше, чем в аналогичный 
период 2019 г. 

Мебельные предприятия начали бить тревогу по 
ситуации с ДСП еще осенью, отмечая, что из-за не-
хватки плит цены на них на рынке выросли до 40% и 
даже выше. 

Президент Ассоциации предприятий мебельной 
и деревообрабатывающей промышленности России 
(АМДПР) Александр Шестаков говорит, что дефицит 
ДСП на рынке был и сохраняется. По его данным, 
объем экспорта существенно вырос в декабре, ме-
бельные производства испытывают нехватку плит, а 
сроки поставки выросли с обычных четырех недель 
до двух и более месяцев.

По словам Шестакова, временное ограничение 
экспорта может стать решением проблемы, но в это 
время важно поддержать предприятия, чтобы они 
могли нарастить производство. «Я не сторонник за-
претительных мер и полного запрета экспорта. Если 
нашу продукцию покупают за валюту за рубежом — 
нужно ее поставлять. Нужно вкладывать энергию в 
развитие производств, может быть, предложить им 
льготные кредиты, чтобы продукции хватило и на вну-
тренний рынок, и на экспорт», — уверен Шестаков.

По материалам Интернет





http://www.tmf70.ru
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Мировые торговые компании накрыл транспорт-
ный кризис из-за дефицита контейнеров для пере-
возки. Как сообщает CNBC, стоимость доставки за 
последнее время выросла на 300 процентов. Крити-
ческая нехватка контейнеров приводит к увеличению 
стоимости доставки и задержкам поставок товаров, 
купленных в Китае. А связанные с этим расходы либо 
покрываются ритейлерами, либо перекладываются 
на потребителей.

«Сейчас спотовые ставки на поставки из Китая в 
США и Европу составляют около шести тысяч долла-
ров за контейнер по сравнению с обычной ценой в 1,2 
тысячи долларов. Фактически дефицит в Азии при-
вел к аналогичному кризису во многих европейских 
странах, например, в Германии, Австрии и Венгрии, 
поскольку судоходные компании перенаправляют 

контейнеры на Восток как можно быстрее», — пишет 
«Коммерсант» в последних числах января.

«В этом году дефицит контейнеров в Китае достиг 
рекордно высокого уровня. В начале года из-за пан-
демии существенно снизился спрос на сырье и това-
ры из Китая, в связи с чем морские линии сокращали 
количество рейсов и вместимость судов. Но в тре-
тьем квартале 2020 года мир начал выходить из ка-
рантина и отложенный спрос начал реализовываться.

Линии и инфраструктура оказались не готовы к 
такому увеличению объемов перевозок. Возникла 
острая нехватка контейнеров, сдвиги и задержки в 
расписании следования судов. Грузопотоки из Китая 
в США, Европу и по другим направлениям возобно-
вились, но обратных грузов в Китай практически не 

К ЧЕМУ ВЕДЕТ ДЕФИЦИТ 
КОНТЕЙНЕРОВ В КИТАЕ

Рекордная стоимость тарифов на грузоперевозки из Китая в 2020 году — сегодня головная боль для 
многих сфер бизнеса. Проблема началась осенью минувшего года и к сегодняшнему дню разрос-
лась до огромных масштабов. 
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было», — поделился Михаил Звягинцев, директор 
логистической компании «ТЭК Оператор».

Эксперты объясняют сложившуюся ситуацию не-
равномерным восстановлением мировой экономики 
в условиях пандемии коронавируса. Сейчас Китай от-
правляет намного больше товаров в США и Европу, 
чем наоборот. Экономика Китая восстановилась бы-
стрее, поскольку во втором квартале прошлого года 
вирусная ситуация на его границах была практически 
под контролем. В результате контейнеры застрева-
ют на Западе, тогда как действительно нужны в Азии. 
При этом построить больше контейнеров тоже слож-
но: пандемия ударила по отрасли стали и пиломате-
риалов, которые необходимы для их производства.

«Такая ситуация сложилась, в частности, из-за 
торговых эмбарго между Китаем и США, Китай стал 
меньше закупать оттуда товаров. Это привело к боль-
шим скоплениям порожних контейнеров на Западе 
и дефициту контейнеров в Китае. Возвращать по-
рожние контейнеры в Китай не выгодно, поэтому они 
оставались за океаном», — отмечает Михаил Звягин-
цев.

Ситуация на мебельном рынке складывается се-
годня тоже довольно непросто. Растущие цены на 
фрахт, контейнеры, на сырье и соответственно про-
дукцию в Китае увеличивают невероятно и цены, и 
сроки поставок. 

«Рынок импортных перевозок разрушился на гла-
зах, с октября мы работаем в авральном режиме. По-
стоянно находимся в поиске контейнеров и мест на 
судах для наших клиентов, ведь с даже с многократ-
ным ростом цен спрос на перевозки не уменьшился. 
К искусственному повышению ставок морскими ли-
ниями. Так, если до кризиса морской фрахт 40-футо-
вого контейнера из Шанхая до портов Дальнего Вос-
тока стоил порядка 850 USD, то сейчас его стоимость 
в районе 8 000 USD. Но даже при такой высокой сто-
имости перевозки нет гарантий получить контейнер в 
разумные сроки. Очередь на получение контейнеров 
«выстроилась» на несколько недель вперед. Стои-
мость доставки контейнеров по железной дороге так-
же увеличилась», — говорит Михаил Звягинцев.

Пик дефицита, безусловно, пришелся на январь — 
все хотели вывезти максимум продукции, чтобы было, 
чем торговать.

Самый главный на сегодня вопрос, как и когда все 
это стабилизируется.

«Прогнозы здесь давать сложно, но по многолет-
нему опыту могу сказать, что любая ситуация рано 
или поздно имеет свое разрешение и, конечно, ба-
ланс будет восстановлен. В любом случае рынок 
приспособится. Думаю, мы увидим это уже в начале 
весны. Но не стоит ждать отката цен к докризисному 
уровню и в кратчайшие сроки», — считает Михаил.

Мне кажется, что сейчас некоторым компаниям бу-
дет сложно сохранить цепочки поставок. Помимо того, 
что сейчас многие не могут вовремя получить и вывезти 
товар, с такими сроками от заказа до получения и про-
блемной логистикой, а также с увеличением цен на ком-
плектующие и фрахт необходимо серьезно увеличивать 
оборотные деньги, в противном случае будет практиче-
ски невозможно сохранять наличие товара на складе.

К тому же, если поставки станут такими долгими, то 
рассчитать, что будет необходимо через 4-5 месяцев с 
момента заказа, будет намного сложнее.  Из-за этого у 
поставщиков будут скапливаться остатки малоликвид-
ных товаров в больших, чем раньше, объемах.

А это опять-таки дополнительно съест оборотные 
деньги на неопределенный срок.

Думаю, что это может повлечь за собой закрытие 
мелких компаний, поставляющих на мебельный ры-
нок продукцию из Китая. Многие будут закупаться 
для перепродажи у тех, у кого товар есть в наличии. 
Не исключено, что кто-то будет периодически устра-
ивать распродажи «за дешево», чтобы выдернуть фи-
нансы на новые поставки.

В общем, этот год будет не менее неординарным, 
чем прошлый. Рынок будет продолжать меняться. К 
примеру, сейчас многие стали интересоваться фур-
нитурой турецкого производства, и, не исключено, 
что скоро ее доля на российском мебельном рынке 
вырастет.

Сейчас очень важно, как ситуация будет складывать-
ся в начале марта, после новогодних праздников в Китае.

«Платить же за образовавшийся кризис придется 
мелкому бизнесу и конечным потребителям. Мелкие 
и средние импортеры сократили или прекратили пе-
ревозки грузов из Китая. Они не выдерживают конку-
ренции с более крупными компаниями, которые пока 
что могут позволить доставлять грузы по сверхвысо-
ким ценам», — говорит Михаил Звягинцев.

Использованы материалы с vc.ru

Михаил Звягинцев, директор логистической компании 
«ТЭК Оператор»
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ответствующий коду детали», а с другой стороны (из 
системы проектирования через модуль ProGen) посту-
пает набор файлов с названиями, «соответствующи-
ми коду детали». Сканирование штрих-кода этикетки 
запускает механизм автоматического поиска соот-
ветствующего файла. По сути, сканирование штрих-
кода равно ручному вводу названия файла в строке 
поиска — механизм всем знаком по обычной работе 
на компьютере. Поэтому в том случае, если предпри-
ятие не использует работу со штрих-кодом, то код де-
тали, отображенный на этикетке, можно вручную вве-
сти в строку поиска соответствующего файла. В том 
случае, если предприятие не использует кодирование 
деталей, можно в ProGen установить настройку, чтобы 
название итогового файла соответствовало названию 
детали. Тогда при поиске файла на станке пользова-
тель будет вносить название, отображенное на эти-
кетке, и т. д. — вариантов настройки работы много. Ис-
пользование именно кода детали удобнее потому, что 
код, как правило, короткий и уникальный и его проще 
использовать при работе со штрих-кодированием.

Обязательно ли реализовывать ПОЛНУЮ схему 
взаимодействия системы проектирования с оборудо-
ванием? — Конечно, нет: далеко не на всех предпри-
ятиях все участки оснащены станками с ЧПУ. 

Обязательно ли настраивать данную ПОЛНУЮ схе-
му сразу? — Конечно, нет: это можно настраивать по-
степенно. 

Обязательно ли сразу покупать соответствующие 
программные модули передачи данных? — Конечно, 
нет: указанные модули приобретаются, только ког-
да есть четкое понимание марки (и, как следствие, 
управляющей программы) оборудования, которое 
планируется использовать. 

Можно ли, не приобретая программных модулей 
передачи данных и даже пока не приобретая, а про-
сто выбрав соответствующее оборудование, проте-
стировать подобное взаимодействие? — Да, конеч-
но: для этого существуют демонстрационные версии 
как системы проектирования, так и модулей переда-
чи данных, результаты работы которых можно отпра-
вить на тестирование поставщикам выбранного Вами 
оборудования.

На этом взаимодействие системы проектирова-
ния со станками с ЧПУ закончено. Конечно, в одной 
статье невозможно осветить все аспекты построения 
комплексной системы автоматизации мебельного 
предприятия, в том числе и полное взаимодействие 
программного обеспечения и оборудования. В дан-
ной статье мы совершенно не коснулись вопроса 
взаимодействия системы управления и оборудова-
ния (формирование производственного расписания 
и маршрутных карт, мониторинг производственных 
процессов, оптимизация загрузки и многие другие 
вопросы). Надеемся на то, что это послужит темой 
новых публикаций.

http://www.elsifr.ru
http://www.grecon.ru
http://www.pkm-techno.ru
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МЕБЕЛЬ, ДИЗАЙН

Основатель Homerave Вова 
Алексеев известен петербург-
скому интерьерному сообще-
ству производством кастомной 
мебели для офисов российского 
big-tech: Mail.ru, Biocad, Playkot, 
OpenText, а также магазинов SHU 
и JNBY, раменной JRamen, ко-
феен Фильтр. Homerave — это 
органическое продолжение его 
деятельности, рожденное жела-
нием сделать цельный продукт, 

продуманный на всех этапах. 
В основе нового бренда лежит 
аутентичный дизайн, экологич-
ность, легкая сборка и разборка 
изделий. «Я смотрю на мебель 
через призму своего опыта ре-
ализации проектов под ключ, и 
интереса к этапам айтишной раз-
работки. Наши столы, табуретки 
и комоды продуманы с точки зре-

ния пользовательского опыта, 
возможных сценариев и этапов 
взаимодействия с продуктом: от 
момента получения и распаков-
ки до возможного ремонта и ути-
лизации», — говорит дизайнер. 
Интересный нюанс пользова-
тельского опыта новой мебели — 
возможность обновить отдель-
ные детали. Если нужно заменить 
боковую стенку или столешницу, 
можно заказать только необходи-
мую часть. Благодаря крепежам 
собственной разработки изде-
лия сохраняют стабильную гео-

метрию: столы не расшатывают-
ся, фасады не перекашиваются, 
ящики не застревают. Бренд вни-
мательно относится к принципам 
экологической устойчивости: 
в упаковке не используются 
стрейч-пленка и пластик, в изде-
лиях нет бумажной инструкции — 
вместо нее ссылка на видео.

ПЕТЕРБУРГСКИЙ ДИЗАЙНЕР ВОВА АЛЕКСЕЕВ 
ЗАПУСТИЛ БРЕНД HOMERAVE

По итогам 2020 года объем 
наличных средств в обраще-
нии впервые может превысить 
13 трлн руб., пишет РБК.

По данным ЦБ России, на 1 
декабря этот показатель уже со-
ставил 12,92 трлн руб., а в дека-
бре наличный оборот составил 

около 522,2 млрд руб. Эксперты 
считают, что высокий спрос на 
наличные в 2020 году связан с 
пандемией.

За 11 месяцев 2020 года объ-
ем наличных в России увели-
чился на 2,3 трлн руб., что соот-
ветствует 21,7%. Для сравнения 
объем наличных на 1 января 2020 
года составлял 10,62 трлн руб. По 
итогам года объем наличных мо-
жет составить 2,5–2,8 трлн руб. 
(24,5–25%). Такого роста налич-
ности, более чем в 20%, не на-
блюдалось около 10 лет. 

По словам начальника ана-
литического управления банка 
БКФ Максима Осадчго, основной 

прирост объема наличных был в 
марте (+5,9%) и апреле (+6,6%), 
осенью этот процесс замедлил-
ся. Он считает, что весной люди 
массово забирали деньги из бан-
ков из-за паники, вызванной ко-
ронавирусом.

По материалам retail.ru

ВНЕ ГРАВИТАЦИИ: СТОЛ SERENITY ОТ DUFFY LONDON
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Швейцарская архитектурная 
фирма Studioforma выпустила 
совместно с итальянским про-
изводителем Meroni & Colzani 
Pam — трубчатый стул из оре-
хового дерева.

Отличительный дизайн Pam 
навеян пластинчатой структурой 
пальмовых листьев и непринуж-
денной атмосферой, создавае-
мой тропическими деревьями.

«Пальмы являются предметом 
тропического естественного обра-
за жизни и сразу вызывают чувство 
расслабления и хорошего самочув-
ствия», — поясняет в Studioforma.

Изогнутая, органичная фор-
ма кресла подчеркнута гладкой 

древесиной ореха, а его сиденье 
и спинка плавно переходят в еди-
ное целое.

Studioforma впервые предста-
вила стул Pam на Миланской не-
деле дизайна в 2016 году. С тех 
пор студия оптимизировала про-
изводственный процесс вместе 
с Meroni & Colzani, и теперь стул 
доступен для домашнего и ком-
мерческого использования как 
в помещении, так и на открытом 
воздухе.

Верная своему тропическо-
му вдохновению, Studioforma 
рекомендует кресло Pam для 
«роскошных жилых помещений, 
современных ресторанов и тро-
пических отелей».

Французский дизайнер Лео-
нар Кадид создал «радикаль-
ное, но утонченное» кресло в 
плоской упаковке для париж-
ского мебельного бренда Kann 
Design.

Сиденье стула Tal, изготовлен-
ное из черного или зеленого дуба 
и светлого ясеня, поддерживает-
ся тонкой металлической струк-
турой.

Это не только увеличивает 
стабильность конструкции сиде-

нья, но и помогает пользовате-
лям соединять различные струк-
турные элементы в единое целое.

«Т-образные алюминиевые 
профили укрепляют сиденье из 
фанеры и позволяют прочным 
деревянным ножкам фиксиро-
ваться на них, — пояснил Kann 
Design. — Этот структурный 
принцип определяет всю его гео-
метрию, придавая ей радикаль-
ное, но тонкое присутствие».

Металлические застежки так-
же интегрированы в тонкую изо-

гнутую спинку стула Tal, соединяя 
ее с каркасом и облегчая сборку.

Kann Design управляется со-
вместно мужем и женой Хусам 
Канаан и Мегеди Симонян. У сту-
дии есть мастерская в Париже, а 
также второй филиал в Ливане, 
который был основан отцом Ка-
наана еще в 1958 году.

В настоящее время его брат 
Самер Канаан управляет форпо-
стом, где возможно сотрудничать 
с местными сварщиками, плот-
никами, обойщиками и ткачами.

По материалам Интернет

ДИЗАЙН СТУЛА PAM ОТ STUDIOFORMA
БЫЛ НАВЕЯН ПАЛЬМАМИ

СТУЛ TAL ОТ ЛЕОНАРА КАДИДА
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Сеульский дизайнер Чжинён 
Ён (Jinyeong Yeon) совместно с 

южнокорейским дизайнерским 
брендом Shirter превратил не-
проданные пуховики в уникаль-
ные уютные кресла. Водонепро-
ницаемые куртки с наполнением 
из гусиного пуха стали обивкой 
для предметов мягкой мебели. 
Такие детали предметов одежды, 
как карманы и строчки, дизайнер 
сохранил, чтобы придать крес-
лам индивидуальность и честно 
рассказать о происхождении ма-
териала обивки. Кстати, Чжинён 
Ён не в первый раз эксперимен-
тирует с перепрофилированием 
материалов и ревитализацией 

предметов, ранее создав стулья 
из выброшенных алюминиевых 
листов.

В связи с повсеместным пере-
ходом на «удаленку», за послед-
ний год резко возросла популяр-
ность столов, за которыми можно 
стоять. При этом если они удобны 
для работы, то для интерьера дома 
малофункциональны. Дизайн-сту- 
дия Otelier из Сан-Франциско пред- 

 ложила дебютную коллекцию 
адаптируемых рабочих поверх-
ностей, которые бы гармонично 
вписывались в домашнюю обста-
новку. Так минималистичный стол 
можно использовать и для рабо-
ты, чтобы сидеть или стоять, и в 
качестве обеденного. Его высота 

варьируется от 71 см до 116 см. 
Он оснащен встроенной системой 
управления кабелями, органай-
зером и ящиками для хранения. 
Стол, изготовленный из экологи-
чески чистой древесины, можно 
легко собрать и разобрать в тече-
ние 15 минут.

Предложение Zaha Hadid 
Architects по «экологическому 
стадиону» для футбольного клу-
ба Forest Green Rovers, наконец, 
будет реализовано. На прошлой 
неделе Английская футбольная 
лига  утвердила проект ново-
го клубного стадиона Eco Park в 
Глостершире. Это будет первый в 
мире футбольный стадион, прак-
тически полностью построенный 

из дерева, включая входные пор-
талы и плиты перекрытия. Энер-
гоэффективный футбольный ста-
дион клуба Forest Green Rovers 
оснащен солнечными батареями 
для питания прожекторов и си-
стемой рециркуляции воды. Он 
рассчитан на 5000 мест.

По материалам Интернет

JINYEONG YEON ПРЕВРАТИЛ ПУХОВИК В МЯГКОЕ КРЕСЛО

СТОЛ С РЕГУЛИРУЕМОЙ ВЫСОТОЙ ОТ OTELIER

ZAHA HADID ARCHITECTS ПОЛУЧИЛА РАЗРЕШЕНИЕ НА СТРОИТЕЛЬСТВО 
ПЕРВОГО В МИРЕ ДЕРЕВЯННОГО ФУТБОЛЬНОГО СТАДИОНА
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Росс Лавгроув родился в 1958 году в Кардиффе, 
маленьком городке на побережье Уэльса. Родители 
будущего гения были далеки от дизайна. Тем не ме-
нее, Росс унаследовал многое, особенно от отца, ко-
торый во время войны был лётчиком и сопровождал 
русские конвои в Мурманск. Такие конвои нередко 
подвергались массированным атакам, и многие со-
ратники отца не пережили больше трёх рейдов.

Лавгроув-старший выжил, успешно сопроводив 
девять конвоев и получил немало почётных военных 
наград, в числе которых была и советская медаль. 
Вернувшись домой, он родил сына, по праву гордя-
щегося отцом. Росс унаследовал высокий моральный 
дух отца и покровительство Фортуны. Он с детства 
любил рисовать, хотя в те времена простые люди 
британской глубинки считали это бесполезным заня-
тием. Но Росс был неутомим. Свою первую работу в 
дизайне он создал в 17 лет.

Будущий дизайнер успешно обучался в Манчестер-
ском политехническом колледже по специальности 
«Промышленный дизайн» и в 1980 году получил ди-
плом бакалавра искусств первой степени. В студен-
ческие годы любил слушать панк-рок. Затем поступил 
в лондонский Королевский колледж искусств и в 1983 
году получил степень магистра в области дизайна. Он 
освоил немало дисциплин, среди которых были не 
только дизайн, графика и живопись, но и экология. 
Возможно, с этим связана любовь Росса к «природ-
ным» формам, биоморфизм, породивший целое на-
правление в современном дизайне – бионику.

«Я помню, когда начинал и как впервые осознал, 
что я вообще могу стать дизайнером. Самым боль-

шим вызовом для меня тогда было преодоление уяз-
вимости, которую я неизбежно чувствовал, потому что 
был простым парнем из рабочего класса. Если бы моя 
попытка окончилась неудачей, меня никто не смог бы 
поддержать. И в то же время я чувствовал себя очень 
уникальным и выделяющимся, но я понятия не имел, 
как найти способ применения этой уникальности и 
моему особенному взгляду на мир».

Начало восьмидесятых для Лавгроува было озна-
меновано работой в студиях промышленного дизай-
на в Лондоне и Штудгарте, в немецкой компании Frog 
Design, где он разрабатывал дизайн таких популяр-
ных брендов, как Apple и Sony. Но настоящую извест-
ность пришла к Россу после переезда в Париж, где он 
был консультантом компании Knoll International и раз-
работал систему Alessandri Office System.

РОСС
ЛАВГРОУВ —
НОВАТОР
ВО ВСЕМ

Стол Tri-Oval Table для Knoll, 2007
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Затем он начал сотрудничать с Филиппом Старком 
и архитектором Жаном Нувелем.

Так сформировался неповторимый стиль Лавгро-
ува, который с лёгкой руки дизайнера был наречён 
органичным минимализмом, впрочем, не лишённым 
чувственности.

Эротическая эстетика XXI века — это не пошлость, 
не разврат, не кабаре в красном плюше. Это чистая, 
нежная и лёгкая история любви. Как мелодия, кото-
рую наигрывают на флейте. 

 
Работы дизайнера характеризует изобретатель-

ность и человечность. Они излучают оптимизм, энер-
гию и новизну, будь то поезда или архитектура, фо-
токамеры или автомобили. Ещё Росс называет свой 
стиль органичным эссенциализмом, но часто повто-
ряет, что дело не в названии стиля, а в системе, по 
которой строится его работа. В 1986 году дизайнер 
вернулся в Лондон, а в 1990-м основал собственное 
дизайн-бюро Studio X. На протяжении многих лет он 
также сотрудничал с компанией VitrA.

Органичный дизайн появляется из органичного 
мышления. Этот дизайн пробуждает глубокие дви-
жения души, которые выходят за пределы поверх-
ностных тенденций. До сих пор мы только гадали, но 
непреходящая красота органичных произведений ис-
кусства, созданных людьми вроде Генри Мура и Фрея 
Отто, позволяет предположить, что сочетание инту-
иции с определённым уровнем клеточной логики не-
избежно начнёт оказывать значительное влияние на 
форму и строение нашего рукотворного мира.

Всё, что делает Росс Лавгроув, отличается совер-
шенством формы и невероятным комфортом. В его 
концептах проявляется близость к природе. Дизайнер 
верен своему принципу «форма следует за эмоцией» 

и активно использует новейшие материалы, такие как 
углеволокно и полипропилен (впрочем, не забывая и 
про экологичное дерево) и высокие технологии. Не-
которые его проекты настолько амбициозны, что ещё 
не обрели своего воплощения. Так, не был построен 
экодом «Солнечное зерно» из лёгкого полимера. Од-
нако Лавгроув не бросил свой проект, превратив его 

в занимательный конструктор для детей. Ведь новое 
поколение должно понимать важность экологии для 
жизни планеты. Сам дизайнер предлагает отказаться 
от автомобилей, пересесть на велосипеды и мечтает 
о зелёных городах с чистым воздухом и водой, где ис-
пользуются альтернативные источники энергии.

Дизайнер творит для самого широкого круга по-
требителей, в первую очередь, ориентируясь на ши-
рокое производство. Будь то светильники, мебель из 
магниевых сплавов и стеклопластика, дома из алю-
миниевых трубок, водонепроницаемые и ударопроч-
ные фотоаппараты с корпусом из резины или бамбу-
ковые велосипеды.

Во многом он известен благодаря созданию не-
вероятно тонкой мебели и оборудования. Коллеги по 
профессии в шутку называют его дизайн fat-free, то 
есть обезжиренный. Он утверждает, что не переносит 
напрасной траты материала, поэтому всячески упро-
щает свои проекты, редуцируя их до самого скелета, 
имеющего часто скульптурную форму. Именно таким 
является его стул «Supernatural» для проекта Moroso 
(2005-2008).

Стул «Кость» (Bone), 1994

Потолочный светильник Skydro, бренд Artemide, 2008

РОСС ЛАВГРОУВ:
«ЕСЛИ ДЕШЕВЛЕ И ПРОЩЕ ПОКУПАТЬ ВКУСНУЮ 
ЕДУ В ИНТЕРНЕТЕ, ЗАЧЕМ ВАМ НУЖНА 
ШИКАРНАЯ КУХНЯ ЗА 100 000 ДОЛЛАРОВ?».
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Он легкий, пластиковый, лишенный прямых линий 
и кантов. Комментируя его, он говорит:

«В теле человека нет прямых линий, я думаю, что 
нет их и в человеческой душе». 

В этой мебели ровно столько материалов, сколько 
нужно, и ни грамма больше. Несмотря на легкость и 
множество отверстий в спинке, такие стулья неверо-
ятно прочны, подходят для использования во внеш-
ней среде и долговечны.

У Росса Лавгроува десятки наград, и большинство 
из них имеют в названии слово «индустриальный». И 
это не случайно. «Технический прогресс позволяет 
сделать мои проекты ровно такими, как я их представ-
ляю. Но это только одна сторона медали. Я уверен, 
что промышленность не должна мешать природе, ко-
торая для меня как для дизайнера является основой 
всего. И в этом я не оригинален. Разве кресло Egg, 
придуманное Арне Якобсеном еще в 1958 году, не 
лучший образец органического дизайна?»

Он одним из первых провозгласил естественную 
потребность дизайна быть устойчивым и органиче-

РОСС ЛАВГРОУВ:
«СКУЧНЫЕ ВЕЩИ ИСЧЕЗНУТ, ПОТОМУ 
ЧТО МОЛОДЫМ ЛЮДЯМ НЕ ИНТЕРЕСНО 
ТРАТИТЬ ДЕНЬГИ НА СТАТИЧНУЮ, ПУСТЬ И 
СО ВКУСОМ ОФОРМЛЕННУЮ, ЖИЗНЬ».

Люстра Cosmic Angel, бренд Artemide, 2009

Уличный фонарь на солнечных батареях Solar Tree, 
бренд Artemide, 2012
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ским, необходимость работы в связке с учеными, ин-
теграции новейших экспериментальных технологий. 
В этом году дизайнер-революционер возглавил со-
став жюри Lexus Design Awards Russia Top Choice и, 
судя по опыту, он будет искать по-настоящему инно-
вационные проекты.

«Никогда, даже будучи совсем юным, я не пони-
мал, почему устойчивость не является неотъемлемой 
частью всего, что мы делаем. Устойчивое развитие — 

не современное изобретение. Наши предки очень хо-
рошо это знали, поскольку у них был более высокий 
уровень сознательности, а вместе с тем и более силь-
ный инстинкт выживания.

Мы дистанцировались от нашего первобытного ин-
стинкта, который был близок к природе, и заменили 
его неоспоримым правом на жизнь, где все в изобилии 
и все это изобилие преподносится на блюдечке.

На протяжении всей своей дизайнерской жизни я 
искал систему экономических ценностей непосред-
ственно в том, что я придумываю и проектирую. Оста-
вался верным принципу редукции, сохраняя радость 

материалов и формы. Моя солнечная машина Solar 
Car для Swarovski, лампа My Solar Bud для Luce Plan, 
велосипед Bamboo bike для Biomega или даже недав-
ний проект, бутылка шампанского для GH Mumm, — 
это не проекты, а послание сообществу дизайнеров 
и общественности о том, что вам не нужно снижать 
эмоциональную силу предмета, чтобы быть устой-
чивым. Наоборот! Устойчивое развитие уже связано 

РОСС ЛАВГРОУВ:
«ПОТРЕБНОСТИ БЫСТРО УХОДЯТ ОТ ДИВАНОВ 
И ПОДУШЕК В СФЕРУ ЗДОРОВЬЯ, ФИТНЕСА, 
УМНОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ И СВОЕГО РОДА 
АВТОНОМНОЙ НЕЗАВИСИМОСТИ, КОТОРАЯ 
НЕ ИМЕЕТ НИЧЕГО ОБЩЕГО С ИКОНОГРАФИЕЙ 
ДИЗАЙНА СЕГОДНЯШНЕЙ МОДЕЛИ».

Стул Supernatural, полипропилен и стекловолокно, 
Moroso, 2005

Лёгкий велосипед Bamboo из цельного стебля бамбука, 2009
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с моралью и образованием. Это не тренд, а универ-
сальный закон природы».

 
Лавгроув делает ставку на «материалы будуще-

го»: биополимеры, кевлар, карбон, стеклопластик. 
«Я часто экспериментирую, соединяя один материал 
с другим. Конечно, я не избегаю традиционных стек-
ла, фарфора, натуральных тканей, просто синтетика 
для моих работ лучше. Она позволяет передать почти 
невербальные явления: движение воздуха, отблески 
света».

«Я новатор во всем, что делаю, и всегда им был. Я 
ищу новые решения, эстетику, думаю, как определять 
«современность». Словом «современный» так злоупо-
требляют! То, что выглядит современно, и то, что яв-
ляется современным, — две разные вещи. Например, 
все, что производит Space X, — современный дизайн, 
без ностальгии, полностью загруженный массиро-
ванными инновациями. Меня это по-настоящему за-
хватывает. Инновации происходят от радикального 
подрывного мышления, стремления изобретать и 
применения новых технологий. «Cоздавай инновации 
или умри» — в это я верю».

«Большинство мебельных брендов меня утомляют. 
Это так консервативно и скучно, что я предпочел бы 
сидеть на полу. В 60-х и 70-х годах мы видели и бо-
лее качественные диваны от Марио Беллини, чем их 
делают сейчас. Все это уже не важно! Даже интерье-
ры автомобилей более интересны своими формами, 
созданными на основе человеческого тела, новых ма-
териалов и продуманной эргономики».

«Самые большие проблемы, с которыми мы стал-
киваемся в начале 21 века и которые в конечном ито-
ге останутся у нас в памяти спустя эти 100 лет, будут 
связаны в первую очередь с изменением климата, 
продовольственной безопасностью и внедрением ИИ 

Солнечная машина Solar Car для Swarovski

РОСС ЛАВГРОУВ:
«ПОТРЕБНОСТИ БЫСТРО УХОДЯТ ОТ ДИВАНОВ 
И ПОДУШЕК В СФЕРУ ЗДОРОВЬЯ, ФИТНЕСА, 
УМНОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ И СВОЕГО РОДА 
АВТОНОМНОЙ НЕЗАВИСИМОСТИ, КОТОРАЯ 
НЕ ИМЕЕТ НИЧЕГО ОБЩЕГО С ИКОНОГРАФИЕЙ 
ДИЗАЙНА СЕГОДНЯШНЕЙ МОДЕЛИ».
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Росс Лавгроув представил свою работу для LG Display на выставке Euroluce на 
Salone del Mobile Milano 2017. Дизайнер представил две концепции с OLED-
технологией, вдохновленные подводной морской жизнью, создавая узоры и 
формы, напоминающие живые органические виды.

Росс Лавгроув представил свою работу для LG Display на выставке Euroluce на 
Salone del Mobile Milano 2017. Дизайнер представил две концепции с OLED-
технологией, вдохновленные подводной морской жизнью, создавая узоры и 
формы, напоминающие живые органические виды.

Гонки Формулы-1, законы природы и цифро-
вое производство — все это вместе послужило 
основой для работы Лавгроува. Коллекция F1 
haute parfumerie исследует, как можно исполь-
зовать 3D-печать для создания сложных гео-
метрических и скульптурных форм. Три дизайна 
Лавгроува — металлические экзоскелеты с 
цифровой печатью
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(«искусственного интеллекта» — прим.ред.) во всех 
аспектах жизни.

Дизайн в том виде, каким мы его знаем, закончит-
ся и обратится в сторону высокоразвитой среды ре-
шения проблем, будет тесно сотрудничать с учеными 
и инженерами. Привычный дизайн заменят интел-
лектуальные алгоритмы, которые обладают логикой, 
целеустремленностью и изобретательностью, более 
точно определяют человеческие потребности и укла-
дывают их в систему. В конечном итоге это приведет 
к более естественному и синергетическому согласо-
ванию с нашей биосферой и к шансу на адаптивное 
выживание.

Самая большая проблема, с которой сталкивают-
ся молодые дизайнеры сегодня, заключается в том, 
что сама профессия теряет свою форму и определе-
ние. Трудно представить, будут ли креативные студии 
существовать через год или два, поэтому концепция 
присоединения к команде и работы в ней — очень не-
определенная.

Необходима новая модель того, как объединяться, 
создавать и производить то, что ценит общество».

«Пожалуйста-пожалуйста, пусть вас перестанут 
впечатлять дизайнеры, которые проектируют мега 
яхты или двухместные высокопроизводительные ав-
томобили. Не вдохновляйтесь дизайнерами, кото-
рые создают токсично-розовые предметы забавных 
форм. Пожалуйста-пожалуйста, сделайте своими ге-
роями антропологов, ботаников и ученых.

Подумайте о способах очистки и фильтрации на-
шего воздуха, океанов, о системе жизнеобеспечения, 
о защите слонов, тигров и даже самых маленьких су-
ществ. Подумайте о том, как жить в автономном ре-
жиме, используя минимум энергии. Как использовать 
технологии и отвлекаться. Как прийти к гармонии и 
равновесию.

Баки Фуллер придумал термин «космический ко-
рабль Земля» — подумайте об этом и используйте 
свои таланты, чтобы улучшить то, что есть, придумать 
новое и цивилизовать дизайн, не делая его скучным.

Думайте о своих интересах, но не будьте тщеслав-
ными. Это не имеет значения. Дизайн — это проекти-
рование жизни и наслаждение от того невероятного 
блеска, который рождает стимулирование оптимиз-
ма в нашем коллективном будущем при помощи ва-
ших идей, вашего ума и таланта. Не принимайте на 
веру то, что существует, ставьте все под вопрос».

По материалам Интернет

Концепт-кар Twin’z для Renault

Ridon — мотоцикл из углеродного волокна. Экспонат 
выставки «primordial» Росса Лавгроува в галерее Galerist

Лампа My Solar Bud для Luce Plan





http://www.meb-expo.ru
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26 – 31 января 2021 г.
I MOB – 2021.  ISTANBUL FURNITURE FAIR

Турция, Стамбул
Международная выставка мебели
www.cnrimob.com

16 – 19 февраля 2021 г.
SIBBUILD — 2021. FORUM RUSSIA — 2021

Новосибирск, ВК «Новосибирск Экспоцентр»
Международная строительно-интерьерная выстав-
ка в Сибири
www.novosibexpo.ru 

18 – 21 марта 2021 г.
CHINAINTERNATIONALFURNITUREFAIR (GUANGZHOU) 
PHASE 1 — 2019

Китай, Гуанчжоу, Guangzhou Chinese Import & 
Export Commodities Complex Pazhou (GICEC)
Международная торговая выставка мебели для дома
www.ciff.furniture

28 марта – 31 марта 2021 г.
CHINAINTERNATIONALFURNITUREFAIR (GUANGZHOU) 
PHASE 2 — 2021

Китай, Гуанчжоу, Guangzhou Chinese Import & 
Export Commodities Complex Pazhou (GICEC)
Международная мебельная выставка (комплекту-
ющие и компоненты)
www.ciff.furniture

30 марта – 02 апреля 2021 г.
MOSBUILD – 2021

Москва, ЦВК «Экспоцентр»
Международная выставка строительных и отде-
лочных материалов
www.mosbuild.com

07 – 10 апреля 2021 г. 
UMIDS — 2021

Краснодар, ВКК  «Экспоград Юг»
Международная выставка мебели, материалов, 
комплектующих и оборудования для деревообра-
батывающего и мебельного производства
www.umids.ru

13 – 15 апреля 2021 г.
MEBELEXPO UZBEKISTAN — 2021

Узбекистан, Ташкент, НВК «УзЭкспоцентр»
Международная выставка «Мебель и технологии 
производства»
www.mebelexpo.uz

13 – 15 апреля 2021 г.
МЕБЕЛЬ. & ИНТЕРЬЕР – 2021

Минск, Белоруссия, ВУП «Экспофорум»
Международная выставка мебели и интерьера
www.expoforum.by

15 – 18 апреля 2021 г. 
СВОЙ ДОМ — 2021

Новосибирск, ВК «Новосибирск Экспоцентр»
Выставка инженерного оборудования и матери-
алов для строительства и обустройства коттеджа 
или загородного дома
www.sibhouseexpo.ru

21 – 24 апреля 2021 г.
IZBUSHKA! СТРОИТЕЛЬСТВО.

ДЕРЕВООБРАБОТКА — 2021

Челябинск, ДС «Юность»
Выставка о коттеджном строительстве, мебели и 
деревообработке
www.uralbuild.com

04 – 07 мая 2021 г.
INTERZUM — 2021 

Кельн, Koelnmesse
Ведущая международная выставка комплектующих 
для производства мебели и дизайна интерьера.
www.interzum.com

20 – 23 мая 2021 г.
ЛЕСДРЕВТЕХ — 2021

Минск, Футбольный манеж
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.belexpo.by

27 – 29 мая 2021 г.
КРЫМ. МЕБЕЛЬ. ИНТЕРЬЕР — 2021

Крым, Симферополь, «Форум. Крымские выставки»
Специализированная выставка мебели, фурниту-
ры и комплектующих
www.expoforum.biz

03 – 06 июня 2021 г.
АРХ МОСКВА — 2020

Москва, Гостиный двор, ул. Ильинка, д. 4
Международная выставка архитектуры и дизайна
www.archmoscow.ru

ГРАФИК ВЫСТАВОК МЕБЕЛЬНОЙ
ПРОМЫШЛЕННОСТИ РОССИИ,
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07 – 10 июня 2021 г.

МИР СТЕКЛА  — 2021

Москва, Экспоцентр

Международная выставка стеклопродукции, тех-

нологий и оборудывания для изготовления и об-

работки стекла

www.mirstekla-expo.ru

16 – 19 июня 2021 г.  

МЕБЕЛЬ И ИНТЕРЬЕР —  2020

ЛЕС И ДЕРЕВООБРАБОТКА —  2021

Алматы, Казахстан, ВЦ «Атакент»

Ведущие казахстанские проекты, посвященные ме-

бельной и деревообрабатывающей промышленности

www.mebelexpo.kz

31 августа – 03 сентября 2021 г.
ЭКСПОДРЕВ — 2021

Красноярск, МВДЦ «Сибирь», ВК «Красноярская 
ярмарка»
Деревообрабатывающая специализированная вы-
ставка
www.krasfair.ru

05 – 10 сентября 2021 г.
ISALONI — 2021

Италия, Милан, Fiera Milano
Международная выставка мебели, дизайна, осве-
щения
www.salonemilano.it

08 - 10 сентября 2021 г.
SIBWOODEXPO 2021

Братск, СибЭкспоЦентр
Международная выставка оборудования, техноло-
гий, материалов и продукции лесозаготовитель-
ной, деревообрабатывающей промышленности и 
деревянного домостроения
www.sibexpo.ru

14 – 16 сентября 2021 г. 
HEIMTEXTIL RUSSIA.DIGITAL — 2021 

Москва, МВЦ «Крокус Экспо»
Международная выставка домашнего текстиля и 
тканей для оформления интерьера
www.heimtextil-russia.ru

15 – 18 сентября 2021 г. 
МЕБЕЛЬНЫЙ ФОРУМ — 2021

Минск, Футбольный манеж
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.belexpo.by

21 – 24 сентября 2021 г.
ЭКСПОМЕБЕЛЬ-УРАЛ И LESPROM-URAL 
PROFESSIONAL — 2020

Екатеринбург, ВЦ «Екатеринбург-ЭКСПО»
Ведущая в Уральском регионе международная 
специализированная выставка мебели, оборудо-
вания, комплектующих и технологий для её произ-
водства.
www.expoural.com

27 сентября - 01 октября 2021 г.
LIGNA – 2021

Ганновер, Германия
Международная специализированная выставка-
ярмарка
www.ligna.de

09 – 13 октября 2021 г.
INTERMOB — 2021 

Турция, Стамбул
Международная выставка компонентов для мебели
www.intermobistanbul.com

12 – 15 октября 2021 г.
SICAM – 2021

Италия, Порденоне, «Pordenone Fiere»
Международная специализированная выставка 
комплектующих для производства мебели
www.exposicam.it

22 – 26 ноября 2021 г.
МЕБЕЛЬ — 2021

Москва, ЦВК «Экспоцентр»
Международная выставка
www.meb-expo.ru

30 ноября – 03 декабря 2021 г.
WOODEX — 2021

Москва, МВЦ «Крокус Экспо»
Международная выставка оборудования 
www.woodexpo.ru

И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩЕЙ
СНГ И МИРА на 2021 г.



http://www.sbweek.ru


http://www.mirstekla-expo.ru


http://www.svoidom-expo.ru
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БЕСПЛАТНО 
— по предприятиям и частным лицам, занятым в про-

изводстве, поставках, оптовой и розничной торговле 
мебелью, комплектующими, сырьем и материалами в 
Новосибирске и городах Сибирского региона. Система 
специализированной доставки в городах: Омск, Томск, 
Бийск, Барнаул, Кемерово, Красноярск, Новокузнецк, 
Хабаровск,Владивосток, Тюмень,Челябинск, Екатерин-
бург, Иркутск.

— на ITE «Сибирская Ярмарка» и мебельных яр-
марках городов Сибири, Урала и Дальнего Востока;

— в Новосибирске журнал выкладывается для бес-
платного распространения более чем на 60 пред-
приятиях, специализирующихся на производстве и 
продаже фурнитуры, комплектующих, материалов и 
мебели.

Система специализированной доставки в г. 
Новосибирске: «БИС-Курьер» ул. Герцена, 12, 
тел.: (383) 217-69-67

Макеты подаются в файлах CorelDraw 9.0 (5.0-
13.0 — допускаются), Adobe Illustrator 5.0-11.0, *.EPS, 
*.AI, шрифты переведены в кривые (Convert to curves), 
разрешение импортированных изображений не ниже 
240 dpi для цвета (не ниже 240 dpi для ч/б), верхняя 
граница 400 dpi (редуцируйте — resample — при ее 
превышении). 

Для макетов в цвете — все импортированные изо-
бражения до импорта в файл Corel Draw должны иметь 
формат CMYK.

При подаче макетов в TIFF, PSD — формат CMYK, 
разрешение — для цветных макетов — 300 dpi, для 
черно-белых — 400 dpi (допускается не ниже 300 dpi). 
Для макетов в формате JPG устанавливайте мини-
мальную степень сжатия.

Вы можете отправить макет на наш e-mail или FTP-
сервер.

Последний срок подачи рекламы в номер — 
до 18:00  за 10 дней до дня выхода номера.

Объем и размещение Цена (1 номер, руб.)

1-я полоса (лицевая обложка) 84 000

2-я полоса (2-ая сторона обложки) 42 000

3-я полоса (обложка) 29 500

4-я полоса (последняя обложка) 48 000

вкладка — 1 полоса 29 000

вкладка — 1/2 полосы 14 800

вкладка — 1/4 полосы 8 900

Эксклюзивный блок перед содержанием 1полоса 32 000

Фиксированное место +10%

ТРЕБОВАНИЯ к размещению материалов и размеры рекламных модулей

ВАЖНО: в цветных макетах на расстоянии 8–10 мм 
от каждого края — не включать текст и существенные 
элементы изображения (под обрез уходит 5–3 мм).

Для справки:
В статьях (1 полоса) примерно 4500–5000 знаков 

без пробелов (2–10 абзацев);   5200–5800 (2–10 абза-
цев) знаков  с пробелами.

ЦВЕТ
(включено поле под обрез)
Обложка — 223*303
1/1 — 213*303 верт.
1/2 — 213*150 гориз.
1/2 — 303*105 верт.
1/4 — 105*150 верт.

По всем вопросам обращайтесь к менеджерам или в редакцию тел./факс (383) 352-35-05, e-mail: mebel@х1.ru
Тел. редактора (383) 21-44-333 (мобильный), e-mail: sveta@х1.ru

РАСПРОСТРАНЕНИЕ ИЗДАНИЯ

РАСЦЕНКИ на размещение рекламы в 2021 году
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ЗАЯВКА ДЛЯ ПОДПИСКИ НА ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ»

НАИМЕНОВАНИЕ ОРГАНИЗАЦИИ

АДРЕС ДЛЯ КУРЬЕРСКОЙ ДОСТАВКИ

РОД ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

ТЕЛЕФОН

ФАКС

ОТВЕТСТВЕННОЕ ЛИЦО

ПЕРИОД ПОДПИСКИ

Бланк необходимо выслать по факсу (383) 352-77-29 или на e-mail: mebel@x1.ru 

Стоимость одного экземпляра журнала 180 руб. (НДС вкл.)

В городах Омск, Томск, 
Бийск, Барнаул, Кемерово, 
Красноярск, Новокузнецк 
доставка журнала курьер-
ской службой осущест-
вляется бесплатно.

ЗДЕСЬ МОЖНО ПОЛУЧИТЬ ЖУРНАЛ «МЕБЕЛЬЩИК СИБИРИ» БЕСПЛАТНО

Monticelli-sib  Мира,54 335-12-03

Аристо Сибирь Владимировская, 11а, к. 2  363ñ78ñ15

Бином, ООО Журинская, 80/1 223-85-77

Борисов, ИП 1-я Ельцовка, 1 225-19-59

Глобал, ГК Фабричная, 41/1 303-42-90

Глобал, ГК Ватутина, 99/2, блок В1 230-20-25

Джокер Сибиряков-Гвардейцев, 51/3 335-73-77

Командор Оловозаводская, 25 (территория 
ДОК) 22-77-961

Ламитекс Петухова, 69, к. 10 335-82-99

Макмарт ул. Немировича-Данченко, 130/1 314-79-99

Мастерсиб, ООО Большая, 278 364ñ44ñ93

МДМ-Комплект Большая, 256-б 227-79-38

Мебельная 
фурнитура-Н С.-Гвардейцев, 49/6 357-24-64

Мир кухни Серебренниковская, 23 218-11-27

Модерн-купе Сибиряков-Гвардейцев, 49/2 353-52-13

МТФ Кривощековская, 15 363-98-16

Ноис Дуси Ковальчук, 1, к. 4 230-21-80

Ноис Ватутина, 99Н6 352-39-57

Первая фабрика 
фасадов, ООО Бетонная, 4 328-00-79

Пласетас, ООО Мира, 54а, корп. 2. 328-38-51

Рауфф 2-я Станционная, 46Г 362-18-99

Сибирский партнер Ватутина, 38 352-87-30

Сибирь, МФ Бетонная, 6 353-05-05

Т.Б.М.-Сибирь Б. Хмельницкого, 113 363-55-05

ТД "Томлес" 2-я Станционная, 44 362-20-62

Томские мебельные 
фасады Бетонная, 12 362-17-69

Торговый мир Сибиряков-Гвардейцев, 49/3, к. 6 291-87-65

Торгсиб, ООО Тайгинская, 3 272-22-25

Улгран ТД Бетонная, 12 235ñ98ñ98

Уралплит, ООО Толмачёвское шоссе, 47А, корп. 2 209-59-59

Фортуна, ООО Мира, 54а, корп. 2. 344-97-06

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50

Хеттих Рус Петухова, 69, к.1 342-24-34

Центр мебельной 
фурнитуры Советская, 64 236-25-97

Центр мебельной 
фурнитуры Мира, 63а, корп. 17 361-13-38

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Центр мебельной 
фурнитуры Планетная, 30, корп. 3 278-72-37

Эжва-Сибирь Тюменская, 18 399-00-50

Кемерово (3842)

Monticelli-sib Баумана, 6 - 12 яч., 2 эт.
38-07-44, 

8-913-298-
43-33

Аристо Сибирь Абызова, 12а 49-65-95

Модерн-купе Володарского, 18 452-352

Мелькин Ю. Ф., ИП Угловая, 129 75-38-77

Центр мебельной 
фурнитуры Карболитовская, 1/1, 1 эт. 39-61-86

Барнаул (3852)

АрсеналПлит Петухова, 35/а 275-54-24

Комплекс-Барнаул Автотранспортная, 49/1 46-76-86

МДМ-Комплект Северо-Западная, 15 77-99-39

Стайлком, ООО Красный Текстильщик, 12 37-96-86

Центр мебельной 
фурнитуры Малахова, 177Е 504-150

Томск (3822)

Комплекс-Томск Пролетарская, 38В 900-699

Томлесдрев 2-ой поселок ЛПК, д. 111, стр. 16 723-071

Томские мебельные 
фасады пр-т Фрунзе, 119 "е" 545-150

Иркутск (3952)

Фурнитура Люкс Челябинская, д. 26, к. 5 50-33-77

Красноярск (391)

МакМарт Шахтеров, 61, стр. 3 234-70-20
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